
11EDITORIALE
OGGI

G i ove d ì
28 aprile 2 02 2

Conti: «Ci aspettano scelte importanti
anche alla luce degli investimenti del Pnrr»

La cerimonia Dopo dieci anni di congelamento, finalmente è partita una nuova era con il ritorno alla gestione ordinaria

Un Presidente per il nuovo Consorzio
Eletto Lino Conti a capo dell’Ente di Bonifica Lazio Sud Ovest che sostituisce gli ormai ex Consorzi commis s a r i at i

APRILE DA RICORDARE
STEFANO PETTONI

Oltre millesettecento azien-
de agricole (1.740 per la precisio-
ne) ad inizio aprile hanno votato
la lista per il rinnovo degli orga-
ni amministrativi del Consorzio
di Bonifica Lazio Sud Ovest, san-
cendo così, dopo ben dieci anni
di commissariamento, il ritorno
alla gestione ordinaria. E ieri è
stato eletto il presidente del
nuovo Ente: si tratta di Lino
Conti di Coldiretti Latina, re-
sponsabile di zona dell’ufficio di
Fondi e già presidente (in passa-
to) proprio del Consorzio di Bo-
nifica. Il nuovo Ente Lazio Sud
Ovest è espressione della fusio-
ne tra i Consorzi di Bonifica
Agro Pontino e Sud Pontino.
«Sono onorato di essere alla gui-
da di una squadra amministrati-
va che si è dimostrata sin da su-
bito coesa e intenzionata a lavo-
rare verso obiettivi comuni nella
gestione del nuovo ente di Boni-
fica - ha sottolineato Lino Conti
dopo l’insediamento - Il mio rin-
graziamento va a chi ha voluto
accordarmi la sua fiducia e natu-
ralmente al commissario straor-
dinario, Sonia Ricci, per l’impor-
tante ruolo che ha avuto e i risul-
tati ottenuti nella gestione del-
l’ente. Ci aspettano scelte im-
portanti anche alla luce degli in-
vestimenti previsti dal Pnrr in
questo settore».

Aprile 2022 sarà un mese da
ricordare: dopo un lungo perio-
do di commissariamento e dopo
l’unificazione dei bacini del
Consorzio di Bonifica dell’Agro
Pontino e di quello del Sud, le
aziende agricole e i consorziati
in generale, sono tornati ad
esprimere il proprio voto per la
nomina dei componenti del
Consiglio di amministrazione di
una struttura da sempre impor-
tantissima per la corretta gestio-
ne e regimazione delle acque
nella nostra provincia e che ha
nel proprio mandato, oltre la tu-
tela delle risorse idriche, anche
quella più generale dell’ambien-
te di competenza.

Dopo dieci anni di “congela-
mento” degli organi dirigenti
dei Consorzi di Bonifica - come
detto - si è tornati all’autonomia
gestionale. I consorziati della
provincia pontina hanno effet-
tuato l’operazione eleggendo 13
consiglieri, 4 in rappresentanza
del Consorzio del Sud e 9 per
quello che va da Terracina ad
Aprilia. Questa suddivisione è
stata preordinata in questi ter-
mini numerici per garantire la
rappresentanza nel CdA dei con-
sorziati delle due strutture. Tra
cinque anni, al primo rinnovo
dell’organo dirigente, non vi sa-
rà alcuna suddivisione numeri-
ca fissata a priori ma la composi-
zione dell’organigramma diri-
gente avrà corpo sulla scorta del
responso elettorale che non ter-
rà conto di blocchi numerici
prefissati.

Ecco la composizione del nuo-
vo Consiglio di Amministrazio-
ne: Lino Conti (presidente), Ste-
fano Maria Boschetto e Argeo

Perfili (vice presidenti), Denis
Carnello e Antonio Rossi (mem-
bri della Giunta esecutiva) e i
consiglieri Giuliano Rossi, Luca
Zanarella, Marco Francia, Cesa-
re Frateloreto, Adelino Lesti,
Pier Paolo Monetti, Cesare Mi-
scio, Samuele Maggiacomo.

«Come Presidente di Anbi La-
zio e come commissario uscente
do il benvenuto e faccio i miei
più sentiti auguri a Pasquale (Li-
no, ndr) Conti e a tutto il nuovo
Consiglio di Amministrazione -
ha dichiarato Sonia Ricci al ter-
mine della cerimonia di avvi-
cendamento - Auspico che i
prossimi 5 anni siano ricchi di
successi, inaugurazioni e nuovi

progetti, per il bene degli agri-
coltori e di tutta la collettività
che, direttamente o indiretta-
mente, beneficia dell’inaliena-
bile opera di bonifica. Saluto e
ringrazio il Direttore Tullio Cor-
bo e tutti i collaboratori che con
la loro esperienza e disponibili-
tà hanno contribuito al virtuoso
percorso di fusione durato tre
anni che si è lo scorso dicem-
bre».

Al benvenuto del presidente
Ricci si è aggiunto quello di An-
drea Renna, Direttore generale
di Anbi Lazio: «Ringrazio Sonia
Ricci per quanto fatto con il
Consorzio di Latina, auguro
buon lavoro al presidente Conti,
profondo conoscitore del terri-
torio e della bonifica avendo ri-
coperto nella sua carriera cari-
che di prestigio in questo ambi-
to, propedeutiche per un ap-
proccio puntuale e sensibile alle
problematiche in continuo dive-
nire che affliggono il territorio, e
al Comitato, auspicando che la
ritrovata amministrazione ordi-
naria possa conferire un’ulterio-
re spinta al raggiungimento di
un Patto per il Suolo, fattore im-
prescindibile per i futuri proget-
ti infrastrutturali utili al nostro
territorio, tra i quali - ha conclu-
so Andrea Renna - spicca il “Pia-
no Laghetti”, progetto promos-
so da Anbi e Coldiretti al fine di
recuperare le acque piovane per
poterle ridistribuire secondo le
esigenze agricole».l
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Nella foto in alto,
da sinistra A n d re a

Re n n a , direttore
generale Anbi
Lazio
Sonia Ricci,
presidente Anbi
Lazio e
Commissar io
Straordinar io
uscente degli
ormai ex Consorzi
Agro e Sud
Po n t i n o
E Lino Conti,
presidente del
nuovo Consorzio
Lazio Sud Ovest
In basso un
m o m e n to
dell’i n s e d i a m e n to

L’Anbi Lazio:
«Au s p i c h i a m o
che i prossimi

cinque anni
siano ricchi
di successi
e progetti»

CARNELLO E PICCHI

«Compe tenza
e serietà,
farà bene
il suo lavoro»

I COMMENTI

«A Lino Conti vanno i più
sinceri auguri di buon lavoro
da parte della Coldiretti Lati-
na - ha sottolineato il presi-
dente della federazione di
rappresentanza e assistenza
dell’agricoltura pontina, De-
nis Carnello, anche lui eletto
nel Consiglio di Amministra-
zione dell’Ente e membro
della Giunta esecutiva - Sia-
mo convinti che Conti farà
bene il suo lavoro con la com-
petenza e la serietà che lo
contraddistinguono da sem-
pre e soprattutto con l’espe-
rienza che abbiamo avuto
già modo di verificare quan-
do in passato ha ricoperto lo
stesso ruolo. Aprile 2022 ha
rappresentato un mese asso-
lutamente fondamentale per
tutto il movimento».

Soddisfazione è stata
espressa anche dal direttore
di Coldiretti Latina, Carlo
Picchi. «Torniamo ad una
gestione ordinaria - ha com-
menta Picchi - credo sia im-
portante sottolineare che sia
il presidente che i membri
del consiglio di amministra-
zione sono espressione del
mondo agricolo. E’ stato rag-
giunto un ottimo risultato al
termine di un percorso intra-
preso anche con le altre orga-
nizzazioni agricole come
Confagricoltura e Cia oltre a
Coldiretti Latina e riscon-
triamo la volontà di scegliere
un percorso unitario e condi-
viso. Tutti sono motivati ed
intenzionati ad influire sulle
scelte tecniche - organizzati-
ve dell’Ente di Bonifica».
l S. P.
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